

## **Clôture du Forum « art, culture et création » - Genève, le 16 mai 2009**

**Par Aude Vermeil**

Cette troisième session du Forum Art culture et création touche à sa fin. Le RAAC a rendu public un grand nombre de débats concernant la culture, a aussi formulé des propositions. Ces propositions doivent maintenant prendre corps, être approfondies afin de porter leurs fruits dans la réalité.

S'il y a deux ans, le RAAC s'était engagé pour un processus de réflexion qui se clôt aujourd'hui, nous sommes convaincus que les milieux culturels doivent rester organisés pour suivre les nombreux chantiers qui se sont déjà ouverts et ceux qui vont l'être dans les mois qui viennent.

Le RAAC a donc décidé de poursuivre son travail, avec nous l'espérons de nouvelles forces. Nous avons par exemple déjà prévu d'organiser une rencontre avec tous les candidats au Conseil d'Etat cet automne, afin qu'ils fassent état publiquement de leur programme pour la culture.

Ainsi le RAAC continuera d'être une passerelle entre les diverses disciplines qui font la richesse de Genève, mais aussi une passerelle entre les pouvoirs publics et les instances qui votent les investissements et ratifient les politiques culturelles de nos dirigeants.

Car pour que des changements se mettent en place, les artistes doivent en être parties prenantes. Au long des deux dernières années, nous avons pris en main notre destin, cette mobilisation a permis de tisser des liens et de nous responsabiliser davantage. J'encourage toutes les forces vives à nous rejoindre, toutes disciplines confondues afin de nous permettre d'avancer et d'atteindre nos objectifs.